

Lundi 27 Mars 2006

Lectures itinérantes du nord au sud

Les lectures itinérantes en Loir-et-Cher ont pour objectif de favoriser la sensibilisation des publics au théâtre contemporain. Un comité de lecteurs venant de différents points du département a sélectionné un texte de théâtre qui est mis aujourd'hui en scène en quatre points du Loir-et-Cher.

« Requiem pour une cascadeuse » est une œuvre de Manuel Antonio Pereira, Portugais metteur en scène qui a fondé en 1995 à Bruxelles une

compagnie dans laquelle il poursuit sa recherche sur l'écriture contemporaine. Mis en scène par Jean-Michel Rivinoff, le metteur en scène de la compagnie de Mer « La lune blanche », « Requiem pour une cascadeuse » est l'histoire d'une rencontre entre un homme jeune et une femme âgée, la nuit dans la rue d'une grande ville. C'est la confrontation de deux misères qui fait émerger l'humain de ces deux personnages. Les comédiens Sophie

Dauil et Eric Feldman interprètent ce texte qui sera joué cette semaine à l'Échalier à Saint-Agil, au théâtre de l'Aparté à Vendôme, au théâtre des Provinces à Blois et à la médiathèque de Romorantin. Une rencontre est prévue après chaque lecture et l'auteur sera présent à Blois et Romorantin.

- Requiem pour une cascadeuse : Saint-Agil mardi 28 mars à 20 h 30, Blois mercredi 29 mars à 20 h 30, **Romorantin jeudi 30 mars à 18 h 30** et Vendôme vendredi 31 mars à 20 h 30. Entrée gratuite.